

COMENTARIOS Y NOTICIAS

Una solución moderada

Queremos hablar, más bien, de un temperamento medio, de una fórmula política racional, de una solución discreta, para referirnos a la determinación del grupo de diputados republicanos de presentar la Candidatura del Lic. don Juan Rafael Arias para ocupar la Presidencia del Congreso. Con este hecho, la política parlamentaria hace un giro que no deja de ser interesante. En las últimas gestiones de los grupos parlamentarios, en cuanto a la manera como debe quedar integrado el Directorio de la próxima legislatura, se ha hecho sentir el intento de plantear el problema eleccionario presidencial. La personalidad del Lic. Arias en cierto sentido garantiza que la obra legislativa de la Cámara de Diputados no va a servir a las viciosas y estrechas pretensiones de los partidos políticos; que esa obra va a ser de carácter eminentemente nacional. Con la presencia del Lic. Arias en la presidencia del Congreso, aun puede hablarse de una política gubernamental, en cuanto sea dable pensar en un plan de gobierno, o en un conjunto de principios activos de gobierno. El Lic. Arias es un buen amigo del gobierno, es decir, se siente compenetrado de los propósitos en que se inspira la acción del partido que actualmente ejerce el poder. Las veces que lo ha demostrado ha sabido ponerse en la mejor situación moral y ha prestado, en tal sentido, una colaboración eficaz y fecunda. Si fuera nuestro interés ahora hacer una semblanza del Lic. Arias, habríamos tenido que decir algo más del hombre, pero es lo cierto que como diputado y como republicano, él se ha hecho acreedor al respeto y aun a las simpatías de sus conciudadanos. La mayor parte de los problemas nacionales llevados a la discusión en la Cámara Legislativa, alcanzaron una fórmula práctica mediante la intervención oportuna del Lic. Arias.

El mejor ejemplo que nos ha dado este caballero es, aun cuando vale mucho su lealtad al partido dominante, el de no vivir para acariciar ambiciones propias o ajenas. Mientras otros muchos se debaten presas de ambiciones casi desesperadas, hasta cegarse, este hombre salva la tranquilidad de su propio espíritu de enfermizas ambiciones. Por eso creemos que él será en la Presidencia de la Cámara la afirmación categórica de que la labor legislativa se mantendrá dentro de tendencias más nacionales que políticas. Y cuando nos hemos referido a su temperamento medio es para indicar que entre los extremos en que se debatían las diversas tendencias políticas de la Cámara, el nombre del Lic. Arias es impuesto por la necesidad moral que tiene el país de sosegar la inquietud de los prematuros partidarios de cualquier campo. El grupo republicano de la Cámara se ha consolidado al rededor del nombre del Lic. Arias y de este modo han terminado las peligrosas inconformidades que pudieron poner en peligro, ciertamente, los intereses republicanos en la Cámara y fuera de la Cámara; pero al usar el término republicano aludimos tan sólo a una expresión de un valor histórico eventual, la que se usa para distinguir al partido que gobierna, no lo hacemos extensivo a futuros movimientos de política presidencial. Antes bien, todo intento en este sentido lo condenamos

RÓMULO TOVAR

Las mejores novelas a los precios más bajos, en la Dirección de La Prensa

DE LA RACHA POLITICA

El sábado conversamos breves instantes con el apreciable amigo don Froilán Bolaños, vecino importante de Atenas y uno de los directores más abnegados y sinceros del reformismo en aquel lugar.

Es cierto—le preguntamos—que hay la posibilidad de que usted llegue al Congreso si se anula la credencial de don León Cortés, como han dado en decir los carlistas?

Lo que hay de cierto—nos contestó—es que han querido darme ato con el dedo; pero muy viejo y experimentado soy en estos enredos políticos para dejar de suponer que hay un intento malicioso para romper con aquellas combinaciones de última hora que mantienen inquieto a don Carlos María, para lo cual se valen de estas estrategias, muy choteadas por cierto, pretendiendo seguro tomarnos de instrumento a los reformistas para que

se provoquen divisiones y obtener por esta circunstancia el triunfo que pretenden en la Cámara al tratarse de la elección del Directorio. Pero esto no sucederá—agregó—con el concurso de los que tenemos algo de visión política y no creemos tampoco en brujas.

Luego estrechamos su mano franca y vigorosa, pensando en lo mucho que tienen que trabajar ahora los políticos para engañar a los ciudadanos y torcer la buena inspiración de sus actos.

Palabras de don Máximo a un reporter de "La Tribuna", consignadas en el mismo diario de fecha 25 del corriente:

"En estos asuntos yo he sido y soy muy liberal; siempre he profesado un respeto grande, ilimitado, a la libertad de criterio y yo veo en qué principio de moral política pueda nadie fundarse para condenar la conducta

de un funcionario público que, con igual derecho al del simple ciudadano puede expresar, en cualquier momento, sus ideas y pareceres políticos."

¡El diablo metido a predicador!! ¿Pues no se acuerda don Máximo cuando las municipalidades fernandistas le torcían el pescuezo a los funcionarios locales que no eran sus afilados?

¿Qué mala memoria tiene don Máximo!

A la pesca de impresiones y comentarios políticos dimos a boca de jarro con los amigos que discutían acaloradamente.

El uno decía: el Partido Reformista se liquidó en las elecciones pasadas, si consideramos que apenas tuvo la mitad de los electores con que contó en la votación antepenúltima.

Contundente — dijo el otro—pero en este caso declaremos la bancarrota ma-

terial de los demás partidos opositores,—más que liquidados,—porque hubo para éstos el agravante que se señaló de que no tuvieron en esta última jornada política de Diciembre ni la mitad de los votos que se registraron en la campaña de 1923.

No quisimos escuchar más porque el cañonazo había sido formidable.

Don Carlos María se empuña cada día en hacer creer a la ciudadanía costarricense que su partido es el núcleo de los afectos al señor Presidente de la República y de que todas sus combinaciones y fatigas llevan la tendencia de ayudar al gobierno, sobre todo en el Congreso.

¿Querrá este hombrecito convenir a don Ricardo de que debe ser carlista?

BISTURI

Actividades locales

Con numerosa concurrencia de padres de familia, reunidos en la Escuela Española de San Antonio de Belén, se constituyó en estos días el Patronato Escolar de aquella Villa, quedando integrada su directiva en la forma siguiente:

Presidente, don Hernán González; Vicepresidente, don Fortunato Trejos; Secretario, don Francisco Viadorreta; Tesorero, don Wilfredo Sánchez.

La lista de vocales es extensa y entre ellos figuran muy distinguidas señoras y señoritas de la localidad, quienes darán mucho estímulo a las labores de la Junta.

Aumento merecido

Por acuerdo publicado en «La Gaceta» del 24 del corriente, ha sido elevada a \$ 200.00 la dotación mensual de la Auxiliar de la Contabilidad del Taller de Obras Públicas, cargo que desempeña hace más de cinco años con notable actividad y acierto la apreciable señora doña Eduvigis Terruzzi de Bermúdez.

Con reciojio consignamos este acto de justicia de la Secretaría del ramo, testimoniándole nuestra admiración y respeto a la inteligente oficinista, acreedora por sus muchos merecimientos al estímulo de que ha sido objeto.

Pasan por Costa Rica las vetas de oro más ricas del mundo Una empresa poderosa y una nota de advertencia

LONDRES, abril.—Ha sido constituido en esta capital un formidable sindicato metalúrgico que se dedicará a la explotación de las minas de oro recientemente descubiertas en Panamá, y que se considera que son las más ricas del mundo. Presidente de dicha entidad es Sir Alfred Mond, el famoso leader liberal que recientemente abjuró de su fe en el partido de Lloyd George acogiéndose al Dr. Baldwin y uno de los más prominentes funcionarios de la Gran Bretaña. También ocupa un cargo directivo en esta empresa Mr. Holly Joel, el millonario, y otros ricos terratenientes del país de Gales.

En el día de ayer, la Compañía emitió valores por una ascendencia total de MEDIO MILLON DE LIBRAS ESTERLINAS, que entrarán a formar parte de los activos del "Royal Bank of Canada", puesto que la residencia de la "Central American Gold Mines Company", ha sido radicada en Ottawa en los dominios del Canadá. Estos valores están representados por acciones comunes de una libra esterlina, a la par. Buena parte de los yacimientos auríferos que serán explotados por la empresa están en Belice, en la Honduras Británica, habiendo esperanzas de que el radio de acción, de la empresa se dilate extraordinariamente al obtenerse concesiones de algunas repúblicas del Centro. El descubri-

miento de esas vetas algunas de las cuales están reputadas como las más ricas del mundo fué hecho por miembros de la "Central American Exploration Company", Limited, de Ottawa, que obtuvo las primeras concesiones de los gobiernos de Panamá, Honduras, Costa Rica y Guatemala.

El Royal Bank of Canadá ha adquirido todos los derechos de los concesionarios por un millón de libras esterlinas.

Entre los miembros directivos de la empresa, encuéntranse los señores A. P. Bennett, ex-Ministro de la Gran Bretaña en Panamá; H. L. Mond, hijo de Sir Alfred Mond, ex miembro del directorio del Partido Liberal; y el propio Sir Alred.

Mr. Andrew Percy Bennett representó a Inglaterra en Panamá en 1919, y en San José de Costa Rica, en 1920, habiendo diligenciado en ambas capitales diversas concesiones obtenidas por el Royal Bank of Canadá, de cuya junta de apoderados es miembro.

Sir Alred Moritz Mond, ha sido Ministro de Sanidad en el gabinete de Mr. Asquith y de Agricultura en el de Lloyd George. Es actualmente Presidente de la Compañía de Tráfico Transoceánico, de Londres, y preside además otras compañías de menor importancia, todas ellas alimentadas con ton-

Pasa a la pág. 4

Teatro América El beneficio de Villanova

Esta noche se celebra el beneficio del notable primer actor y director de la compañía argentina Esteban Villanova, afortunado creador de tantos personajes teatrales que han quedado arraigados en la memoria de los públicos.

La obra escogida es la famosa comedia "El parlante político" que es una de las más populares en la Argentina y en la que Villanova está inimitable, demostrando todo su gran talento de actor.

Esta noche es de esperar un gran lleno en el Teatro América.

Los toreros se van

Apenas quedan ya toreros en nuestra capital.

Marchóse primero Zapatero a Colombia.

Se embarcó después Ale para Guatemala.

Ayer salió Almanseño en dirección a Nicaragua.

La temporada taurina fué muy mala bajo el punto de vista económico, y los toreros se van en busca de otros aires donde su arte les produzca más.

Pago de sueldos

La Administración Principal de Rentas comenzó a pagar hoy los sueldos de los empleados públicos, correspondientes a este mes. Son cuatro los días designados para el pago, conforme la escala acostumbrada,

Nota del Día

EL PODER DEL ORO

La supremacía americana

El oro americano, con su poder aplastante, tiene avasallado a todo el mundo, constituyendo un gran peligro para la paz y el orden. La insistencia americana en exigir de los europeos el pago de las deudas de guerra, producirá en el Viejo Mundo inevitables revoluciones populares. Esto es lo que busca Norteamérica para afianzar su supremacía económica; pero esa misma supremacía traerá después posiblemente la bancarrota de los Estados Unidos.

Mientras tantas naciones han empobrecido su economía a consecuencias de la gran guerra, Norteamérica ha conseguido una pujanza económica verdaderamente asombrosa. Pero esta misma riqueza ha despertado en los americanos mayores orgullos y ambiciones desmedidas hasta el punto de pretender a todo trance el dominio de la economía mundial con perjuicio de todas las naciones.

Cada aumento en el costo de las materias primas les indigna y lo consideran como un malicioso atentado para privarles de su sagrado derecho a explotar el mundo entero. La ventaja comercial americana, sin precedentes, no permitirá de ningún modo que el capitalismo europeo se levante de nuevo. Lo tiene ya bajo su planta sin dejarlo respirar y está conspirando para aniquilarlo del todo. Bastará otra guerra para que Norteamérica controle en absoluto el comercio del mundo y las tesorerías de todos los países.

Se encuentra ante una Europa dividida y en descomposición, más pobre que antes de la guerra, con sus mercados reducidos, agobiada de deudas, destrozada por antagonismos y aplastada por un arrogante militarismo. Los esfuerzos para la reconstrucción de Europa han fracasado. Agotadas las antiguas existencias y convertidas en mercados las regiones devastadas, se dejaron sentir las demandas. Pero eso ya pasó, y la competencia americana está paralizándolo al capitalismo europeo, empujándolo hacia un callejón sin salida, colocando automáticamente al viejo mundo en el camino de la revolución. Esta es la clave más importante para el análisis de la situación actual del mundo.

La situación en Inglaterra sirve para ilustrar esta aserción en la forma más indiscutible. La Gran Bretaña ha perdido gran parte de su comercio de exportación, gracias a los Estados Unidos, Canadá, Japón y al desarrollo industrial de sus propias colonias.

Basta indicar que el Japón está desplazando a Inglaterra en el comercio textil de la India, uno de los dominios de Albión. En el mercado europeo, todo aumento del comercio inglés es perjudicial a Alemania y Francia y viceversa. El mercado europeo no está ensanchándose. El esperar que las condiciones cambiarán radicalmente en beneficio de Europa, es confiar en los milagros.

La victoria de los Estados Unidos sobre Europa y primordialmente sobre Inglaterra, es tan inevitable en los mercados del mundo, como el triunfo de las firmas mejor organizadas y más poderosas está asegurado sobre las más pequeñas y atrasadas, en la competencia doméstica.

Norteamérica no puede retroceder y continuará avasallando cada vez más a sus competidores europeos, que no saben ni pueden unirse para su salvación. La lucha violenta estallará muy pronto. Europa tendrá que unirse por necesidad; pero su unión sólo podrá realizarse por la revolución, con una Federación de pueblos libres al estilo de las actuales repúblicas soviéticas.

BERNARDO MERINO

FUMÉ
solamente los deliciosos
CIGARRILLOS TICOS
Se necesitan operarias en esta Fábrica

Captura de un submarino casero contrabandista

Tampa, estado de Florida, a bordo 200 cajas de licores fabricados en Cuba. El submarino "home made" [hecho en la casa] había ya desembarcado una porción de su cargamento en los cayos de Mac Langhin, con destino a Cayo Hueso.

La Liga de Base Ball

Con motivo de no haberse verificado sesión ordinaria el lunes próximo pasado, por falta de quorum y habiéndose notado la falta de asistencia de varios miembros de Directiva, se suplica la puntual asistencia de los miembros de Directiva y Delegados de los Clubs Ligados, para que éstos últimos procedan a la destitución de los miembros de Directiva que hayan faltado a tres sesiones consecutivas y cubrir esas vacantes, procediendo al nombramiento de otras personas.

LIGA NACIONAL DE BASE BALL.

ALEJANDRO RUEDA

Fiscal

San José 25 de abril de 1926

La derrota del Herediano

El tercer match de fútbol jugado por el Herediano en Jamaica, constituye una decisiva derrota para ese equipo.

El equipo Belbourne fué el que se enfrentó en esa partida, y según noticias juega muy bien.

La derrota fué por cinco contra uno.



LAVOL
En un Minuto se Acaba la Comezón
Lávese con Lavol, cuando su piel enferma le atormenta por el escorzo y la comezón—las primeras gotas calman y refrescan—desaparece la comezón—el ardor del escorzo se corrige—el alivio es casi instantáneo. Al cabo de un minuto, sentirá Ud. la comodidad que no había experimentado en muchos meses, quince años. Lavol da nueva vida a la piel—hace desaparecer las flicteras, costras, erupciones, manchas, borros y rugosidades—permite que su piel adquiere de nuevo una superficie sana, limpia y tersa.
Lavol es la aplicación tópica ideal para las enfermedades de la piel y el cuero cabelludo. Penetra en los tejidos—da flexibilidad a la piel, sin dejar manchas ni olores desagradables.
Su mismo médico le recomendará Lavol, como lo han hecho diez mil médicos en los Estados Unidos. Ha curado casos de enfermedades de la piel que se consideraban incurables, y también le será de utilidad en su caso.
Fabricado en los Laboratorios D. D. D. de Chicago, y de venta en todas las buenas droguerías y boticas.

Mucho licor se consumió antier en Cartago

A pesar de la vigilancia hecha por el Resguardo Fiscal y la gendarmería que fue enviada a Cartago, se consumió durante el día de anteayer mucho licor.

Resulta que muchos individuos iban provistos de botellas llenas de licor.

Y allá, en Cartago, en algunas casas particulares se vendía ron y "guaro".

Encuadernación de libros

En la Imprenta de LA PRENSA se ha establecido un taller de encuadernación en el que se empastan libros de todas clases, desde lo más sencillo hasta lo más lujoso, y a precios más económicos que en ninguna otra parte.

Cuando tenga libros que encuadernar, tráigalos a este taller, que quedará satisfecho por lo barato y por lo perfecto del trabajo.

El trabajo del Jefe de Tráfico

Con motivo de la Coronación de la Virgen de los Angeles, el Jefe de Tráfico, don Donato Iglesias ha tenido mucho trabajo.

Lo mismo el señor don José Manuel Córdoba, Secretario de la Comisión de Vías Públicas, quien fue comisionado especialmente para reglamentar el tráfico en la carretera de Cartago.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precio

Almorranas (Hemorroides)

requieren un tratamiento cuidadoso. El UN CUENTO PAZO es el remedio más eficaz que se conoce hasta el día para el tratamiento de las Almorranas simples, sangrantes, con picazón de externas. Una o dos cañitas bastan. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cañita. de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" de Sistema Nacional de Bibliotecas que Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

El suceso del sábado en la vía férrea de Alajuela

El sábado por la tarde ocurrió un choque entre un tren de pasajeros que venía de Alajuela y un carretón manejado por Octaviano Salazar.

El choque ocurrió en la calle a Aranjuez, donde se cruza con la vía férrea.

El tren hizo saltar hacia un lado de la vía el carretón, que estaba cargado de muebles. Sin embargo, el carretón y otras personas que iban en el mismo carretón, resultaron ilesos.

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABAROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos
100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.
APARTADO N° 211 TELEFONO N° 694

YA LLEGARON LAS CAJAS MARWING SAFE CO.

No. 10
Que todo el mundo busca.—Para precio y condicione con don Rómulo Artavia
TELEFONO 1058 — San José — APARTADO 563

Depósito y aserradero de Maderas

A. GIUSTINIANI
Maderas de todas clases y dimensiones
Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes. Frente a la Estación del Pacífico.
Apartado 334 Teléfono 61

Manuel Madrigal Q.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA
Baratillo de casimires Y ropa hecha
LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Imprenta Geminal
Apartado 638 —San José— Teléfono 71

United Fruit Co.
Servicio de vapores

Principiando con el vapor PASTORES que llegará el jueves 3 de abril, los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón, llegarán a este último puerto los días jueves en la mañana, y zarparán los días sábado en la tarde, haciendo escalas en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).
Los vapores SAN BRUNO, SAN GIL, LA PERLA y SAN BENITO que hacen el servicio entre Boston y Limón, llegarán a este último puerto los jueves en la mañana, zarparán para Boston los días domingo en la mañana. De venida harán escala en Habana y Cristóbal y regresarán directamente para Boston.
Los vapores ABANGARES, ATENAS y TURRIALBA llegarán a Limón vía Habana y Cristóbal los viernes en la mañana, zarparán de este puerto para New Orleans, vía Puerto Castilla y Habana los viernes en la tarde.
Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Amnouth y Limón, llegarán a este último puerto los jueves en la mañana, y zarparán de regreso los viernes en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.
Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o a los Sub Agentes Sres. Sasso & Pirie Sucesores.

M. M. MARSH, Administrador.
8 de abril de 1926.

Una pintoresca

aventura del Capitán Loriga

De cómo un burro estuvo a punto de hacer prisioneros al aviador y a su mecánico

Madrid, abril.—El aviador Gallarza contó al correspondiente de "The Chicago Tribune" una anécdota del Capitán Loriga, cuya familia cuenta hasta cuarenta mililitros condecorados con las cruces de San Fernando o San Hermenegildo, hasta la época de Isabel II. Esa anécdota pone de cuerpo entero el carácter del capitán, y su arrojo a toda prueba.

Un día, después de haber sufrido el capitán Loriga una torsión en su brazo tuvo que hacer un recorrido sobre las cercas rebeldes que estaban más allá de Nador y descender casi a ras de suelo para poder precisarse las condiciones en que el enemigo se había atrincherado frente a las posiciones de los españoles. La empresa era arriesgada puesto que en la línea Abd El Krim había puesto sus más eficaces tiradores, prestos para derribar a cuantos aviadores se aventuraran a descender más de lo prudente. Según el aviador Gallarza, podía decirse aquella vez que debajo de cada piedra había un moro, listo para hacer caer la primera máquina que se aventurase por la línea.

El capitán Loriga, cumpliendo órdenes del entonces comandante Klondike, montó en el "Juanito" una máquina diéptica para recorridos poco extensos y en compañía de un sargento se aventuró sobre las posiciones rifeñas.

Cuando después de tomar los datos y de hacer las observaciones que les había sido encomendadas retornaban a la base, el sargento se dio cuenta de que uno de los motores goteaba y que al paso a que iban pronto iba a ser necesario tomar tierra muy dentro de la región enemiga. Bueno es advertir que las rifeñas habían sido cruzadas a gran altura, de modo que probablemente, sobre la pureza del cielo africano, los pájaros apenas se darían cuenta de que sobre sus cabezas había pasado el avión de Loriga.

Como la dificultad no podía verse sino descendiendo, los aviadores resolvieron tomar tierra para detener la marcha del motor, supuesto que una caída estrepitosa habría sido más que suficiente para que aquellos dos valientes perdieran la vida y que las observaciones que se tenían para el campamento se magrasen. En efecto, hicieron planes al "Juanito" escogiendo para el aterrizaje un lugar en que aparentemente no había moros, y en el cual pastaba pacíficamente un asno.

—"Verás que susto vamos a dar a ese borrico" dijo el capitán al sargento, refiriéndose al mismo tiempo al Caid al Homar (el Burro) y a la bestia.

Pero al tomar tierra, el animal, no esto quizás porque le habían interrumpido el pasto, miró de reojo al aeroplano y cuando ese hubo aterrizado, le disparó hasta media docena de patadas, sin que el Loriga ni el sargento pudiesen evitarlo. La pateadura de la bestia destruyó los obenques del timón de profundidad, torció el de la dirección y puso la máquina en peores condiciones que antes. El mecánico entonces, tomó una estaca y proporcionó al "Homar" una magnífica paliza, con el resultado de que él emprendiera una veloz carrera al morabito cercano y que pronto apareciese una carga de moros presta para cargar sobre los aviadores que pasaban las de Calio tratando de salir del atoladero repentinamente el timón de profundidad, sin el movimiento del cual era prácticamente imposible la arranca. Loriga, entonces, saltó a la cabina, hizo señas al sargento para que pusiera vertical el timón, y éste empujándolo hizo correr por el campo en pendiente el avión, cogiéndose, cuando vio que iba a remontarse, en la cola, para subir pendiente, un buen trecho, en el momento de llegar los rifeños al punto en que estaba.

El capitán Gallarza al narrar esta aventura refirió de buena gana, pensando en los dolores que habría pasado el capitán Loriga tratando de poner en buenas condiciones de vuelo, a quinientos metros de altura, con un contrapeso en la cola, el travieso "Juanito" que ahora tripula en Cuatro Vientos el capitán Aguirre.

Esta hazaña valió al capitán Loriga la Cruz de San Hermenegildo.

Libros y Revistas

«Los amores del harén», novela turca, por G. W. Reynolds, vertida y adaptada por Ignacio Socías Aldape.

Muchas son las ediciones que en idioma inglés ha alcanzado esta célebre novela, traducida a todos los idiomas. Faltaba una versión española, que la dirección de la casa Maucci encomendó al excelente literato Socías Aldape, con muy buen criterio, según podemos apreciar después de la lectura de tan interesante obra, que ha logrado en la adaptación todo el carácter y las bellezas con las que su autor la intuyera originalmente: «Día por día, soles y lunas pasaron, por espacio de un año, y el deseado no volvía. Malkhalout no se atrevía a pensarlo. La verdad de su alma era más honda: sentía, y todo cuanto lloraba o reía en la faz de la tierra que su vista abarcaba, decía algo de su misterio. Amaba más el mundo, con tener más dolor. Y el pequeño hijo de la cercaña, no era bastante, porque sentía el lejor, y una vagarosa extensión, como un reino de los sentimientos lejanos. Por primera vez, una tarde, reflexiva, en la serena majestad del ocaso, quiso abrir las pupilas como las ventanas de un templo; y hubo de cerrar los párpados, porque de sus ideas nacían imágenes que tenían apasionados colores en el misterio de su claustro. Y en ello hallaba más eternidad de vida, porque no veía el fin ni la tortura teológica que le procuraba antes la paz; porque la fe era más humana, era ya algo que tenía una forma y no era la profunda abstracción del infinito. Así transcurían las horas de la melancólica Malkhalout, que no hallaba más lenitivo que en su misma tortura. Aquellos días claros de ternura filial, ¿dónde fueron? El desconocido se fué con un crepúsculo: lo único que de él quedaba».

Si en el curso de esta hermosa novela está pendiente el ánimo de su palpitante interés, aumenta aún al aproximarse el desenlace, tan trágico e imprevisto, que deja en el alma la profunda emoción de los momentos más humanos. Socías Aldape ha sabido trocar la narración de Reynolds, en vida oriental, con toda su fuerza sugerente.

Esta obra, considerada como una de las mejores de la literatura inglesa, al pasar al idioma nuestro no sólo se mantiene en la literatura, sino que gana en emoción y seduce por su presentación y condiciones tipográficas. Forma un volumen de 224 páginas, con cubierta alegórica en tricornio de Gastón Pujol, y puede adquirirse en la Librería Falcó. Precio \$ 2.00.

La Candidatura

del General Obregón

MEXICO, abril.— Los mexicanos se sienten mixtificados por el silencio que mantiene el Presidente Calles acerca de la declaración hecha por el general Alvaro Obregón de que él está legalmente capacitado para postularse para un segundo período presidencial.

Los que tienen en la esperanza de colocarse en el lado que haya de triunfar no pueden obtener indicio alguno del taciturno Calles que probablemente mantiene el equilibrio entre la alianza laborista agraria que respalda al general Obregón y el grupo conservador Carrancista que sostiene que nadie puede ser presidente por un segundo período sin violar la Constitución.

Hablando en nombre de una fracción considerable de este último grupo, el general Araulo Gómez, comandante del décimo distrito militar de Veracruz, hizo la siguiente declaración: Nuestra constitución está por encima de todas las cosas y de todas las personas.

Estas palabras se interpretan en muchos círculos como indicativas de que la referida fracción rechaza la interpretación que a su vez da el general Obregón a la Constitución mexicana, y su determinación a mantener su criterio.

Sin duda alguna esta situación encierra muchos factores que podrán ser origen de graves dificultades y que mantiene preocupados a aquellos mexicanos que se ven con horror las perturbaciones internas de su turbulento país.

El siguiente párrafo de un discurso pronunciado por el general Obregón, el sábado, en el pueblo de San Angel, prueba que el caudillo no desconoce la posibilidad de que los acontecimientos se desarrollen en tal sentido:

"En el caso implorable, pero posible de una guerra civil, desempeñaré el papel que me dicten las circunstancias, ya sea éste el del soldado o el de ciudadano".

Para el presente año escolar

Libros de texto nacionales y extranjeros Bultos, Cuadernos, etc. FRECE A LOS MAS BAJOS PRECIOS LA

Librería Española

de María v. de Lines

AVISO PUBLICO

Del primero de mayo en adelante la carrera total o parcial de la esquina del Banco de Costa Rica a San Pedro o a la Sabana o viceversa, valdrá 10 cts. de colón con excepción de los días domingos, 15 de Setiembre 25 de Diciembre y los días de Fiestas Cívicas que se cobrará la tarifa actual o sea 20 cts

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co. LTD.

ZAPATERIA LA SALVADOREÑA

Formas modernas - Material escogido - Precios económicos -

Si desea usted un calzado bueno encárguelo a don José M. Córdoba en el Paso de la Vaca y quedará complacido. Apartado 856 : Teléfono 1076

Los mejores libros de los principales autores, en la Librería Falcó

Pan PARA TODOS Excelente calidad

Fabrica don ALBERTO ODIO en "LA JOSEFINA" situada frente al Mercado, al lado de "El Gallito". Haga usted sus compras y se convencerá de la verdad.

LIBRERIA FALCO

Avenida 7ª Este, Núm 344

CASA FALCO

Apartado 638 - Teléfono 71

BIBLIOTECA SOCIOLOGICA

A \$ 1.25 EL TOMO EMPASTADO La defensa de los trabajadores y la jornada de ocho horas, C. Kautsky El feminismo en las sociedades modernas, J. E. González Blanco La conciencia criminal, M. Longo Antropología criminal, E. Laurent Nuevos delictos penales, P. Dorado El socialismo y el pensamiento moderno, 2 tomos, A. Chiappelli Política social y economía política, 2 tomos, G. Schmoller De los delitos culpables, 2 tomos, A. Angiolini El materialismo histórico y la Sociología general, A. Asturaro La Filosofía y la Escuela, 3 tomos, T. Anguilli El mundo y el hombre, C. Ferrini Los sugestionadores y la muchedumbre, P. Rossi La nueva Pedagogía, G. Rodríguez Los comienzos del Arte, 2 tomos, E. Grosse El paro forzoso, M. Thury El ocaso de la esclavitud en el mundo antiguo, 3 tomos, E. Cicotti Fuerza y riqueza, 2 tomos, A. Nicéforo Génesis y funciones de las leyes penales, 2 tomos, M. A. Vaccaro El Estado socialista, 2 tomos, A. Menger El éxito de las naciones, 2 tomos, E. Reich Individualismo y socialismo, A. Albornoz Humanidad integral, dos tomos, L. Lacour Las leyes de la evolución social, 2 tomos, Th. Hertzka Teoría de las fuerzas sociales, S. N. Patra La anarquía.—Las ideas.—Los hechos, H. Zoccoli La anarquía.—Apreciaciones éticas, H. Zoccoli Delincuentes astutos y afortunados, 2 tomos, L. Ferriani La educación desde el punto de vista sociológico, 2 t. F. Eislander Pasividad económica, 2 tomos, M. A. D' Ambrosio El desenvolvimiento mental en el niño y en la raza, 2 tomos, J. Mark Baldwin La explotación infantil (dramas de la infancia), L. Ferriani Progreso y pobreza, 2 tomos, Henry George.

A \$ 1.25 EL TOMO EN RÚSTICA El individuo y la sociedad, J. Grave Federalismo, socialismo y antiteologismo, M. Bakounin Parábolas, Guyau Historia de las ideas morales, P. Gillet El mundo nuevo, Luisa Michel LOS MEJORES POETAS

A \$ 1.25 EL TOMO EN RÚSTICA Poesías de Sh. Kesperre, Victor Hugo, Horacio, Dante, Heine, Shelley, Marat, Tennyson, Goethe, Lord Byron, Carducci, Novis, Pascoe, Leopardi, Balmont, Wordsworth, Carrasquilla, Malraire etc Rubén Darío en Costa Rica

Entrada y salida de vapores

Limón, 25.—Ayer a las 17.50 zarzó para Puerto Barrios el vapor alemán "Galicia". Pasajeros: Dr. Julián Lías, Herbert Kefper, Carl Lauson, Buenaventura Piedra, Elías Gagnen, Raúl Cordeiro, Salvador Jiménez, Ramón Durán, Carlos Robles Francisco Callija, Carmen López, Alejandro Sáenz. Carga: 4 bultos menaje de casa; sin correo.

Limón, 26.—Ayer a las 12.30 hs. zarzó para Boston, el vapor inglés "La Perla". Pasajeros: Dorothy Watson, Thomas Harrington, María Harrington, Marta Harrington, Thomas Harrington P., Mary Harrington, James Copeland. Carga: 40811 racimos de bananos, 302 bucales piñas, 6 sacos de café; sin correo.

Puntarenas, 26.—Hoy a las 6.30 horas fondó el vapor alemán "Sebara" procedente de Cristóbal, sin pasajeros. Carga: 2342 bultos; correo 3 sacos.

Puntarenas, 26.—Hoy a las 6.40 hs. fondó el vapor inglés "Salvador", procedente de Cristóbal, sin pasajeros. Carga: 1383 bultos, correo 3 sacos.

Dr. Herdocia

Médico y Cirujano de la Facultad de Medicina de París

Enfermedades de: los ojos, oídos, nariz y garganta

Horas de oficina de 10 a 11.30 y de 2 a 4 Contigua al TEATRO VARIEDADES

Las mejores obras de los mejores autores, en la Dirección de "La Prensa"

Sastrería R. A. MIRANDA

La preterida del público por sus últimos estilos y sus precios moderados.

TELEFONO 137 Pasaje Jiménez : San José.

GRESPONES

Isos y listados, colores firmes

Un colon Yarda

ALMAGEN ROBERT

IMP. GERMINAL

De San José a Guaracaste

Y al día siguiente de mi llegada a esta capital, como si quisieran hacerme ver una por todas las que mi ausencia no había visto, una tempestad como nunca un país y quizá el mundo entero había visto, azotó mi querida patria; pero todo se dá al cuerpo cuando el caso se requiere y, que es de obligación hacer, para lo que jamás uno puede imaginar. Para calmar como dulce lo agrío, se me presenta un nuevo viaje al Guanacaste, y éste con rumbo a Nicoya; otro compañero, otro rumbo, pero en general, es un nuevo viaje al Guanacaste. Ya de nuevo en Puntarenas. Mucho calor, poca gente, casi sin movimiento, como dormido, arrullado por la mar está este puerto. Temprano nos vamos a dormir, para levantarnos a las tres horas, porque a las cuatro salía la gasolina para Puerto Jesús, lugar de nuestro destino; a la hora indicada partimos y así podemos estar como a las ocho en Manzanillo, donde en una pequeña parada nos apeamos, para que en una buena casa donde se atiende al viajero, podamos desayunarnos, y así con más espíritu, continuamos nuestro viaje. Horas después llegamos a Puerto Jesús, donde a causa de haber bajado la marea, tenemos que desembarcar en el muelle viejo, y así tener que caminar como ciento cincuenta varas sobre un lodazal donde gracias a Dios, no pasó de llenarnos de barro hasta la rodilla. Gracias a unas bestias que nos enviaron de Nicoya, rato después estamos en el poblado, que es unas cuatro casas con su oficina telegráfica; en este lugar y gracias a la simpática telegrafista Nery Baltocano, almorzamos en una casa particular, donde además de fineza, noté un aseo y limpieza, muy raro en estos contornos. Un rato después de este lugar emprendemos viaje a La Manosón, donde llegamos con el término de dos horas; punto mejorable, no muy caliente, un regular número de casas dos o tres establecimientos, una regular escuela, oficina telegráfica, hay un buen edificio donde estuvo una fábrica de alcohol del gobierno, y a la entrada del pueblo y frente a este edificio, uno que fue un buen puente por su estructura, y que ahora está inservible su paso, pero creo pronto se estrenará.

Saúdo en esta una señora Araya de Baltodano y a su esposo, con quien gracias a sus atenciones, pasamos un rato agradable, y así poder seguir luego a Nicoya. Camino regular de mucho polvo hay que pasar, para llegar tres horas después a Nicoya; mi bestia regular, pero la de mi compañero no anda, por la cual tenemos que hacer más trabajo, que si el medio de locomoción fuera más rápido; algo tarde llegamos a ese pueblo, donde damos gracias a Dios por la feliz travesía. Es este de una regular población, un clima cálido, buenas calles por lo rectas y planas, mucho comercio, refiriendo a establecimientos, pues por lo que nos traté en el sentido del negocio, todos se quejan de la

poca venta, casas, casi todas de madera, y unas pocas de barro; un bonito y regular edificio de madera, donde está el telégrafo y correo, Jefatura Política, Municipalidad, etc.

En una ruinoso casa está la escuela, que creo es un crimen que a niños se les exponga en tenerlos ahí, pues si ésta no está pronto para caer por lo menos tiene apariencia de tal; es acaso que se espera a un proyecto de construcción, y del que está haciendo tiempo las bases colocadas, se cumplió para quitar esos niños de ese sitio? No se amedranen a niños en tenerlos en un peligro, si para el buen cometido, no hay libertad de acción; que sea una casa sin apariencia, pero que por lo menos sea segura.

Con una regular Iglesia, grande y fuerte, rodeada de una tapia de ladrillo, y al frente una plaza, donde juegan los niños de la escuela, y demás muchachos; una Iglesia que está abierta por un principio, que toca las campanas por otro, pues el cura que la atiende, tiene recargada la de Santa Cruz y allí permanece, viniendo mensual, o cuando se le ocurre, el darle un agrado al pueblo de Nicoya, que mucho lo desea. Y es esta una razón para el comercio este enojoso, pues si entre semana se vende poco debido en mayor parte al poco movimiento, los domingos no se vende nada con mayor razón, pues no hay ningún movimiento. Yo en mi carácter periodístico, pido al señor Jefe Ecclesiástico de este lugar, que tenga un sacerdote fijo en este lugar, y que se desea atender la te católica, que más que eso es atender la buena felicidad de un pueblo, que muchas veces bajo ese punto se desvuelven.

Hay en este lugar un chorro como se le llaman, cada día de agua, como diez minutos del centro, donde el pueblo por medio de contribución ha construido un galerón donde se pueda desvestirse, y así bañarse.

Este correspondal, tuvo el placer de que el chorro le cayera de pies a cabeza, y así poder constatar, la satisfacción de un pueblo en haberse conseguido la comodidad, que si además de ser un sitio agradable, es también el signo que hace de mostrar que se preocupa por la higiene, y al mismo tiempo de la seguridad de sus hijos, que no se expongan a la corriente, o defecto de una poza.

Habiendo tratado algunos buenos familias como la de don Carmen Noguera, y don Arturo Zúñiga que como buen amigo, me llevó a conocer la planta; me explica como jefe que es de ella, su pasado, presente y futuro, que él hace y hará para poder sacar de ella el trabajo, que con buena administración redundará en beneficio del pueblo; pues además de darle la luz hay una máquina para arroz, y un aserradero; me alegro que se tenga a hombres, que como don Arturo, se preocupan por lo que se les confía; entiendo y espero que sea pronto, como él me manifestó, que sea un hecho la pronta construcción de la escuela de ese

San José, 24 de abril 1926.
Señor don Bernardo Merino,
Director de LA PRENSA.
Ciudad

Muy señor mío:
Con mucho gusto he saboreado lo que Ud. dice en su artículo de ayer en "La Prensa" que titula "Los obreros y el Imperialismo", y veo que hay quien se atreva a decir la verdad sobre este asunto y los otros que Ud. cita refiriéndose a los Congresos Panamericanos, pues yo así también hace muchos años pienso en esto y quizá por no tener oportunidad de un periódico no he escrito algún artículo sobre el asunto, veo en este Panamericanismo nada más la zarpa con que se quiere atrapar la presa tan deseada por los Sres. de Washington toda la América hispana, quieren fascinarlos de algún modo y como no podemos negarlo es la nación de más recursos materiales los aprovecha de este modo o de otro con el objeto de conseguir el fin. Claro ahora procura ir con gratulándose con los obreros pues sabe sobre la fuerza del mañana y quiere organizarlos para sus fines que no son otros que ese imperialismo disfrazado de democracia y republicanismos que dirige todos los actos de la nación con el fin de extrangular con gusanos de doleres a las instituciones de las

otras repúblicas que ellos poco a poco quieren dominar, y como no van a abocar a sus gobiernos (esto lo prohíbe las leyes internacionales) buscan maquiavélicamente el rodeo para llegar al fin, claro que eso de las leyes escritas las borran olvidando cuando les conviene.

Vea Ud., sino, el afán de mezclarse en todo lo nuestro y desvirtuarlo para monopolizarlo, como pasa con el día de la Raza que ellos llaman de Colón, con el fin de no dejarnos de la mano como si necesitarámos quien nos conduzca y no es otro el fin que estar en todo con nosotros por llegar de algún modo a dominar ellos con sus fines particulares que englobados los hacen nacionales.

Para que vea Ud. si es verdad que el referente un incidente: vivía yo en Panamá por el año 1917 o 18 creo y se celebraba la fiesta de la Raza, en la terraza de la Beneficencia Española de Panamá es costumbre en esa día poner las banderas de todas las repúblicas hispanas y con asombro vi que pusieron después de ya instaladas las nuestras la de las rayas y estrellas, yo pregunté porque y me manifestaron fue porque el cónsul credo de Norteamérica, había reclamado al que ejercía en aquel entonces de cónsul español que era el Presidente de la Beneficencia y que por galantería habían accedi-

do, dije que había concedido un disparate por no decirles majaderías, y me volvieron a replicar que era porque vieran no había amoninoridad contra ellos y no dar ocasión a disgusto.

Fué una falta grave, por no saber contestar ni ser enérgicos porque si bien poco dice en verdad el hecho material de colocar allí una bandera que muy pocos se dieron cuenta de ello porque son pequeñas como de una vara más o menos, el hecho moral significaba mucho porque fué una imposición por parte del cónsul americano, y el nuestro no tenía como cónsul autoritario para mandarlo y como Presidente no debía hacerlo porque violaba así no el reglamento que esto nada tiene que ver con aquél pero si en una fiesta todos sabemos que allí las banderas recitadas significaba el deseo de que la raza se reuniera y se apruebe el lazo de unión sin temer, porque en este abrazo común a nosotros incluíamos a ellos, con una comunicación atenta yo me hubiera excusado y no hubiera accedido a lo que ellos llaman querer estar con nosotros. Sólo yo he de protestar ante el cónsul y ante el Presidente y nada conseguí más que me llamaran intransigente; ellos saben de esta falta de energía y se congratulan

de que así sea para salirse con la suya.

Es que nuestros hombres no ven o no quieren ver y entender los fines que esto lleva en sí y acceden y se acercan a ellos y el periodismo no tiene la libertad necesaria para enfrentar problemas de esta clase, que son sencillos pero que poco a poco van perdiendo el prestigio y de esto a tanto que podría escribir un libro que podamos llamarle Condescendencias mal aconsejadas.

Ni juistas, ni literatos, ni artistas, ni periodistas, ni obreros, hacen otra cosa que prestarse en los llamados Congresos Panamericanos a hacerles el negocio y allanarles el camino para dominarnos. No sé hasta cuándo durará esto, pero es un daño que nos hacen para el fin que nosotros deseamos: la unión hispanoamericana en toda regla, y sin molestarnos con ellos; decirles que nosotros, de otro idioma y otra idiosincrasia, hemos de pensar como nosotros y no como a ellos convenga pensarnos.

Mucho me he extendido, ruego le perdone y mande este su compatriota y s. s. que se ha admirado de su valor al tocar el punto,

MARIANO TRUCHE

Condescendencias mal aconsejadas

EL IMPERIALISMO AMERICANO

LIBRERIA FALCO

Avenida 7ª Este, Núm. 344
CASA FALCO
Apartado 638 - Teléfono N° 71
VA- LOS AUTORES
Pequeñeces..., novela, P. L. Coloma
Estudio preliminar, ensayos R. Darío,
Kenilworth, novela, Walter Scott
Ideario español, Angel Ganivet
Tiempos difíciles, novela, C. Dickens
Doctor Sutilis, cuentos, Leopoldo
Alas (Clarín)

BOTICA LA VIOLETA
Cuidadoso Despacho de Recetas
VERMIFUGO "LOMBRICIDA"
Mata Lombrices que sabe a miel
CREMA "VIOLETA"
Famosa Preparación para el Cutis
Confiterías, Refrescos, Helados de varias clases

lugar, que como la que él hizo en Sta. Cruz sea al mismo tiempo que de embellecimiento al pueblo, como algo estable y digno de su construcción.

Para poder seguir con mi compañero a Sta Cruz, hemos buscado una bestia alquilada, pero seguro este pueblo enemistado con el otro, o porque no le da la gana, pone pretexto de que las bestias que de Nicoya llegan, en Santa Cruz y en la noche, les cortan el rabo y la cola, entiendo que sean pretextos, pues no creo que un pueblo civilizado, sea capaz de cometer tal acción.

Por esta forma de ser de este pueblo, tengo que despedirme aquí de mi compañero, y tener que regresar dos días después, sin dejar de haber saludado al activo visitador de escuelas don Dimas Ramirez, al Jefe Político don Tito Salazar, y otras distinguidas personas

FRASL

Una escuela abandonada

Un vecino de San Rafael Norte de Alajuela nos ha venido a solicitar que llamemos la atención a la Junta de Educación de aquel distrito respecto al abandono en que se encuentra la casa escolar.

Dicho edificio sufrió muchos daños cuando los fuertes temblores de 1924, y habiéndose desplomado una pared que da frente a la calle las aulas han quedado casi a la intemperie y por esta razón las clases son interrumpidas a cada momento por el tráfico de personas y vehículos. Además hay un ramal de cañería contiguo al edificio y allí se sirven de agua casi todos los vecinos del lugar, con lo cual se distrae más la atención de los escolares resultando nula su enseñanza.

De estas irregularidades también se encuentra quejosa la señora Directora del plantel, la esforzada educacionista doña Donatila Sáurez de Alvarado, quien proyecta convocar al vecindario a fin de que conozca de esta necesidad y la remedie, pues es sabido que la Junta Escolar del distrito dispone de fondos más que necesarios para construir un edificio o reparar el que tienen.

El vecino interesado en estas cosas nos refirió que por la circunstancia indicada los ebrios cometen abusos en la escuela durante las noches de juerga, a extremo de dormir sus papalinas sobre los pupitres y dañar el escaso mobiliario de la misma.

Movimiento diario

PASAPORTES
Manuel Enrique Velázquez, costarricense, para El Salvador.
—George Henry Trussler, inglés, para Nicaragua.
—Luis Guillermo Blanco, venezolano, para Nicaragua.
—Federico Amyerich Aguirre, costarricense, para Europa.
—Federico Peralta Saincho y señora, costarricense, para Estados Unidos y Europa.
—Claudia Peralta Monge, costarricense, para Estados Unidos y Europa.
—Irma Peralta Monge, costarricense, para Estados Unidos y Europa.

NACIMIENTOS
Ana, de Ernesto Castañón y Socorro Castro.
Innocencia, de José María Arias y Fulvia Montero.
—María Cristina, de Carlos Gutiérrez y Fidellina Chaves.
—Manuel Angel, de Miguel Castillo y Oliva Quirós.
—Alvaro, de Miguel Castillo.
—María, de Jesús Hernández.
—Alex, de Ricardo Ulster y Ester Rivera.

DEFUNCIONES
Ingeniero Heróndez, Hatillo.
—Carmen Mora, 9 meses, San José.
—Ramón Alvarado, 8 meses, San José.
—María Clara Rosa, 18 años, San José.
—Lucina Trinidad León, 9 años, Cinco Esquinas.

Pasan por Costa Rica....

Viene de la pag. dos del "Royal Bank of Canada".
Nota.—Todo esto puede ser cierto y quizás lo sea; pero sospechamos que se ha publicado estos días para desvirtuar la fuerte alarma contra el Banco de Canadá, producida en la Isla de Cuba por ciertos chancagistas.

Zarpó el "Toloa"

Limón, 25.—Ayer a las 19 hrs. zarpó para Nueva York el vapor inglés "Toloa". Pasajeros: Max Gardián, Muriel Gardián, Carlos Uricoe, Otto Knorr, John Knorr, Elsieb Knorr, Célimo Sánchez, Félix Tobella, Herbert Tóledo, Guillermo Arguedas, María Walker, Karl Osterlof, Salvador Murfís, Mair Sitton, Frank Makulik, Virginia Makulik, Mario Makulik, Walter Cope, Isaac Sauro, Sigurd Schrensen, Emma Janda, Martín Cristianer, Arnold P. Gadd, Loreta M. Gadd, Enrique Lapeira, Brady Cooper, John F. Skillinos, Benjamin Corino, Kent Gardiner, John Watkins, Pietro Coppola, Constantino Ballestra, Salvatore Perella. Carga: 2167 pacas balsa, 2 paquetes oro en barras, 10 cilindros vacíos; 1 caja maquinaria, 1400 huacales piñas, 440 sacos cacao en grano, 169 sacos café, 68428 racimos bananos, 385 bultos legumbres y frutas, 5 cajas chocolate, 9 sacos de piñas, correo 71 sacos.

Limón, 26.—Hoy a las 6 hs. fondeó el vapor norteamericano "W. L. Connelly" procedente de Tampico, México. Carga: 30 000 barriles aceite crudo, 300 cajas gasolina, sin correo ni pasajeros.

Limón, 25.—Ayer a las 17.50 horas zarpó para Bluefields, Nicaragua el motorvapor "Fernandina", sin pasajeros ni correo; carga: 2 bultos peluca, 2 bultos anuncios cine.

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas
ginger grande y pequeña

TRAUBE

Doble Grande y Pequeña

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengeralé